

PUBLIK

Patroli Malam KRYD Polsek Sukaluyu Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Aug 5, 2024 - 10:06



Polres Cianjur Polda jabar - Pada hari Minggu, 4 Agustus 2024, Polsek Sukaluyu melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada malam hari. Kegiatan ini dipimpin oleh PLH Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, dan diikuti oleh BRIPKA Yoga Andriyanto serta BRIPDA Sandi

Setiawan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaluyu.

Patroli KRYD ini dilaksanakan dengan tujuan mengantisipasi berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang sering terjadi pada malam hari. Dalam patroli tersebut, petugas berkeliling ke sejumlah titik rawan di wilayah Sukaluyu, memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

"Patroli KRYD ini merupakan bagian dari upaya preventif kami untuk menekan angka kriminalitas di wilayah Sukaluyu. Kami berharap dengan hadirnya polisi di lapangan, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas," ujar IPTU Budi Setiayuda.

Selain melakukan patroli, petugas juga melakukan dialog dengan warga setempat untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Warga sangat mengapresiasi kegiatan patroli ini dan berharap dapat dilakukan secara rutin untuk menjaga ketertiban di wilayah mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha melalui PLH Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, menegaskan bahwa Polri akan terus berupaya meningkatkan kegiatan preventif dan proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Dengan adanya patroli rutin seperti ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat bisa menjalani aktivitas sehari-hari tanpa merasa khawatir terhadap ancaman kejahatan. Kami akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur," tambahnya.

Patroli malam KRYD ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi masyarakat Sukaluyu. Polsek Sukaluyu berencana untuk terus meningkatkan frekuensi dan jangkauan patroli demi mewujudkan keamanan yang lebih baik di wilayah tersebut.